

Medio	Las Últimas Noticias
Fecha	21-11-2011
Mención	Una de las socias de IlusionArte está haciendo un diplomado en comunicaciones de la UAH.

Hacen tarjetas de saludos navideños

Ellas le dan una mano al Viejito Pascuero

IlusionArte, su microempresa, tiene su "cuartel general" en el campamento La Maestranza.



"También hacemos recuerdos y tarjetas para cumpleaños, bautizos y casamientos", explican.



Se aproxima vertiginosamente el final del año y por supuesto, la Navidad. Poco a poco, el cansancio acumulado se empieza a olvidar y la mente se concentra en cosas como la cena que se organizará, los regalos que se hará a cada uno de los integrantes de la familia, la decoración de la casa y por supuesto los mensajes de buenos deseos que se enviarán a todos los conocidos.

Conscientes de esto último, un gru-

po de cuatro mujeres microempresarias, que tienen su "cuartel general" en el campamento "La Maestranza" de Estación Central, ya empezó a trabajar en el diseño y elaboración de tarjetas conmemorativas. Se trata de la especialidad de un emprendimiento que ha sido patrocinado por "Un Techo para Chile", apoyado por el Fosis y que fue bautizado como "IlusionArte".

"El nombre es medio obvio, porque tener nuestro propio negocio era un sueño compartido y además, le ponemos arte al asunto (risas). Desde julio que

comenzamos a ofrecer nuestros productos y la primera entrega fue en agosto, señala Blanca Contreras, que trabaja junto a su hija Claudia y sus socias, las hermanas Margarita y Berta Navarrete, (contacto: Blanca, 94410598. Margarita, 93208734).

-¿Qué tipo de productos son los que elaboran?

-Ofrecemos recuerdos y tarjetas para bautizos, graduaciones, cumpleaños y casamientos, entre tantos otros".

-¿Cuáles son los diseños preferidos para las tarjetas?

-Por ahora, las que han gustado bastante han sido las típicas chilenas, con elementos como arpilleras o cosas así. También están los objetos conmemorativos.

-¿Qué tipo de objetos?

-Son adornos generalmente hechos con perlas de fantasía, que es algo bien especial. Lo que

pasa es que tanto mi hija como yo, conocemos bien la técnica que se necesita para "tejer" este material y crear un montón de objetos, desde un adorno de Navidad para el árbol, hasta un oso.

Un poco de historia

Como en todo emprendimiento, detrás de él hay una historia de mucho esfuerzo y de perseverancia, que afortunadamente en este caso está dando buenos frutos.

Blanca y Margarita se conocieron a través de "Un techo para Chile", cuando decidieron unir fuerzas y destrezas. "Llegué al campamento La Maestranza hace 40 años, además soy jefa territorial de nueve campamentos. Tengo tres hijas. Claudia, que es la que trabaja conmigo en IlusionArte, es la menor", relata Blanca.

Por su parte, Margarita o Maggi -como prefiere que le digan-, al



La Embajada de Japón las premió con una beca.

igual que su hermana Berta vive en la comuna de Maipú. "Trabajar en este rubro no es algo nuevo para nosotras, es algo que ya conocíamos. De hecho, trabajamos en una iglesia y estábamos siempre haciendo tarjetas de invitación para diferentes ocasiones".

-¿Y cómo se dieron cuenta de que esta actividad podía convertirse en un negocio para ustedes?

-Lo que pasa es que al tiempo

empezaron a casarse nuestras sobrinas y obviamente nos encargamos de hacer los partes. La gente nos decía que éramos buenas y fue por ahí que nos dimos cuenta de que había una posibilidad cierta de venderlas".

Más encima, como si fuera poco, al unir sus destrezas se pusieron todas mateas, al punto de que la Embajada de Japón las becó. "Nos pagaron un curso de origami y kirigami, que es el arte

del papel recortado", agrega Blanca.

-¿Junto con eso han hecho algunos otros cursos, se han seguido perfeccionando?

-Sí, hemos hecho además cursos de administración y, por mi lado, ahora estoy haciendo un diplomado de comunicación en la Universidad Alberto Hurtado. Hay que decir que somos bien estudiosas todas".



XIMENA ROZAS